

CARTA DE EXPECTATIVAS

De: Jessica Anahí Ochoa Ramos.

Para : MARIA ELENA VILLARREAL MARQUEZ

Mis expectativas hacía la materia de lenguaje y alfabetización son altas, durante el semestre pasado aprendimos acerca del lenguaje, sin embargo, se vio muy poco lo que es la alfabetización dentro de preescolar, además de la importancia del lenguaje como seres vivos y pensantes.

Desconozco varias cosas de la alfabetización que talvez utilizo día a día, por lo cuál quiero aprender de cada punto importante o por lo menos la mayoría de los puntos importantes que abarca todo el tema.

Mis compromisos con la docente es escucharla y respetarla en cada momento y aprender de ella, durante las observaciones en el jardín aprendí mucho acerca de lo importante de tomar decisiones enfrente de grupos ya sea de padres de familia, alumnos y docentes. Por lo que aprender de como es la relación que mantiene la docente enfrente del grupo me motiva mucho a expresarme como ella, tanto como preguntar en las ocasiones que no entienda el tema o algún trabajo.

Me comprometo a trabajar siempre en equipo y escuchar las argumentaciones de mis compañeras y apoyarnos unas a las otras en estos momentos cruciales.

Mis compromisos personales es crecer como persona día a día, ser respetuosa con mis compañeros y docentes, además de cumplir con todos los trabajos en tiempo y forma y mejorar con mis errores.

